



Afirma Monreal que no da crédito al Índice de Percepción de la Corrupción

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Luego de la publicación por parte de Transparencia Internacional del Índice de Percepción de la Corrupción, donde México se ubica en la posición 140 de 180 países evaluados, el coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que no coincide con esa medición, pues la lucha que ha emprendido la presidenta Claudia Sheinbaum contra la corrupción es real y muy fuerte. “Yo no doy crédito a una medición donde México haya disminuido en su lucha contra la corrupción o haya aumentado en su percepción sobre la misma”, asevero Monreal Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1azbvKIYR7vxtb5yulLjppvLRm1ZWtW54/view>